

gestellt werden, ergeben sich Vorschläge zur weiteren Verstärkung und Verbesserung der gesellschaftswissenschaftlichen Arbeiten der Deutschen Akademie der Wissenschaften.

Die Empfehlungen des Politbüros beruhen auf Anregungen, die in zahlreichen Aussprachen und Konferenzen von Wissenschaftlern und Angehörigen der technischen Intelligenz gegeben wurden.

Das Politbüro übergab die Vorschläge dem Präsidium des Ministerrats. Es empfiehlt nach der Beschlußfassung im Ministerrat, Beratungen mit Wissenschaftlern, Aktivisten und Neuerern der Produktion über diese Fragen durchzuführen. Weiterhin hält das Politbüro es für notwendig, daß sich die Partei- und Gewerkschaftsorganisationen der wissenschaftlichen Institutionen, Betriebe und staatlichen Organe mit den Aufgaben der Verbesserung der wissenschaftlichen Arbeit und den Beziehungen zwischen Wissenschaft und Praxis beschäftigen.

Berlin, den 1. Februar 1955